

## Bewerbung Kommunalwahlbezirk 32 (Wanheim-Angerhausen) 2025

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin geborene und Wahl-Duisburgerin. Nach meinem Exil - zum Studium in Köln - kam ich in meine Geburtsstadt zurück. Mir liegt unsere Stadt sehr am Herzen. Meine Eltern und Großväter haben alle bei Mannesmann in Hüttenheim geschafft und gelernt. Für mich war es noch selbstverständlich, wenn meine Opas von der Mittagsschicht kamen, dass sich das Mannesmann Tor 2 in Wanheim öffnete und hunderte Männer auf Fahrrädern in den Feierabend radelten. Meine Ur-Großmutter war im Krieg bei Berzelius beschäftigt und meine andere Großmutter ist in Hochfeld auf der Kupferhüttenstraße groß geworden. Auch ich wurde auf meine Art ein „Mannesmann“ und bin im „Dreiländereck“ Buchholz/Huckingen/Wanheim-Angerhausen im Biegerpark zur Schule gegangen.

Für mich verbindet sich Duisburg zu Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft. Mit meiner Familie wohne ich seit einigen Jahren in Großenbaum, aber gerade Wanheim hatte schon lange bevor es Tiger&Turtle gab für mich familiären Wahrzeichencharakter.

Anbieten möchte ich Euch meine Verbundenheit zur Stadt und dem Stadtteil, Engagement und Ernsthaftigkeit für Duisburg und Wanheim-Angerhausen einzustehen. Über Eure Unterstützung für die Kandidatur im Direktwahlkreis würde ich mich freuen.